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POR'OFERREIRA

REQUERIMENTO N' 346t2024
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador tem sido procurado por
munícipes, que questionam sobre a possibilidade de estar se exibindo
filmes (lançamentos) no Teatro Municipal Gilberto Chateaubriand;

Considerando que este vereador sugeriu ao executivo que
no projeto do novo teatro fosse prevista a inclusão de equipamentos
para exibição de filmes em alta resolução de imagem e som de forma
gratuita;

Requeiro a Vossa Excelência, . obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1. Existe a possibilidade de exibir lançamentos de filmes
no teatro?

. 2. Quais os custos aproiimadamente para realizar essas
exibições, para que este e ou outros parlamentares destinem
emendas impositivas?

. 3. Poderia estar se exibindo filmes . educativos pára
envolver";:T:t;'rue 

a popuração possa utirizar o rocar (teatro)
para algum evento de interesse público, qual'seria o trâmite?

5. Existe a possibilidade de fazer parcerias com o
ministério da cultura e ou secretaria de cultura do Estado para estar
se recebendo filmes, danças e peças teatrais e demais espetáculos?

6. Favor enviar demais informações que considerarem
pertinentes.

. Eesde já agradeço e parabenizo o,prefeito Rômulo Ripa,
Secretário Regis Radael Berreta e demais servidores, pelo trabalho
realizado em prol da cultura.

Plenário Syrio Ignátios, 05 de julho de 2024.
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